



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.377 ton (+ 10🏠) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO\* \$7.640 – DÓLAR \$3.923,96 - EURO \$4.093,08 – CAFÉ US\$ 2,98

\*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

## Colombia y 6 países más recibirán ayuda alimentaria para combatir el hambre

*Conflicto en Europa del Este, pandemia y cambio climático elevan riesgo de crisis alimentaria.*

La Administradora de la Agencia de Desarrollo Internacional de los Estados Unidos (Usaid), Samantha Power, anunció una ayuda alimentaria y humanitaria para El Salvador, Guatemala Honduras, Haití y Colombia por valor de 331 millones de dólares, durante las sesiones del foro 'La crisis alimentaria global y las Américas', convocado por la organización no gubernamental Pacific Council on International Policy, en el marco de la Cumbre de Las Américas, que sesionó hasta el viernes pasado.

Power destacó que dicha ayuda paliará los efectos del hambre en Haití, por ejemplo, donde 40 por ciento de la población requiere asistencia alimentaria, y Colombia, donde la inflación en alimentos alcanzó los dos dígitos entre 2021 y 2022. "No puedo pensar que haya un tema más importante que éste en el mundo de hoy. Estamos viendo los precios de alimentos más altos en toda una generación y la crisis es severa. Las sociedades nos están reclamando a los líderes de los sectores público y privado que trabajemos juntos para enfrentarla", dijo la administradora de Usaid.

Vea más en [El Tiempo](#)



Imagen del día

*Previo a las dos jornadas del Sexto Seminario Internacional de Cacao, invitados especiales hicieron parte de un recorrido cacaotero por fincas de la zona metropolitana de Bucaramanga (Santander). En la foto, los invitados especiales Eduardo Francisco Chávez (ESPOL, Ecuador), César Cadavid (Agrocáfé), Daniel Augusto Bravo (Agrosavia) y Fernando Culma (Monómeros) en la granja Getsemani de la cacaocultora Martha Porras Nieto, en cercanías al municipio de Girón (Santander).*

### Cacao en el mundo

#### Pesticidas en alimentos peruanos: Perú perdería US\$15 millones por cacao con químicos prohibidos

José Mejía Polanco, presidente del Comité de Café y Cacao de la Asociación de Exportadores (ADEX) advirtió que 50 mil toneladas de cacao orgánico y convencional que ingresan a la UE y EE.UU. podrían verse afectados por el continuo uso de pesticidas en alimentos peruanos. En especial del pesticida químico conocido como clorpirifós en su cultivo, lo cual se traduciría en pérdidas de aproximadamente US\$ 15 millones. Entérate en esta nota qué es dicho químico, por qué fue prohibido y por qué representa un altísimo riesgo para salud y la economía nacional.

Vea más en [Infomercado](#)



### Por las unidades

#### Esta semana, cierre del taller de fortalecimiento socioempresarial en Rivera (Huila)



En la semana del 13 al 17 de junio se está desarrollando la sesión de cierre del programa de fortalecimiento socio-empresarial con énfasis en gestión estratégica y comercial con las juntas directivas de las asociaciones ASOCACAOPLAT del municipio de La Plata, ASOPROCAR del municipio de Rivera y AMOCAL en Chaparral. Esta sesión tiene como objetivo la revisión de los contenidos más relevantes para las asociaciones y el refuerzo de contenido y actividades que respondan a sus necesidades particulares, con el fin que puedan usar ese material para ser transmitido a su base solidaria.

### Jueves de investigación

#### El superalimento que ayuda a aumentar defensas y eliminar las arrugas



Las arrugas son un factor natural del envejecimiento y son más prominentes en la piel expuesta al sol, como en la cara, el cuello, las manos y los antebrazos, de acuerdo con Mayo Clinic, entidad sin ánimo de lucro dedicada a la práctica clínica, la educación y la investigación. Por su parte, el sistema inmunitario ataca gérmenes invasores y ayuda a que las personas se mantengan sanas.

Así las cosas, existen alimentos que ayudan a aumentar las defensas y a eliminar las arrugas como, por ejemplo, el chocolate, pues la reputación de este alimento va en aumento por sus múltiples beneficios y sus altos antioxidantes que ayudan a reforzar en sistema inmune y a prevenir el envejecimiento prematuro, mejorar la circulación y exfoliar, según el portal Dermavida.

Vea más en [Semana](#)